



BAJO RESERVA

¿Ayuda o ventaneada para Andy?

:::: Nos cuentan que, pese a la ya casi tradicional resistencia de los partidos políticos para dar a conocer los sueldos de sus dirigentes, esta vez en Morena fluyó la información. El partido, que no precisamente se ha distinguido por



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés
Manuel López
Beltrán

su transparencia, hizo público el sueldo de **Andrés Manuel López Beltrán**, en medio del “verano peligroso” para los turistas de lujo guindas. Las extenuantes jornadas que orillaron a Andy a vacacionar en Tokio y comprar en Prada, son recompensadas con un salario de 86 mil pesos mensuales como secretario de Organización. ¿Será que en el partido le quieren ayudar a ya dejar

atrás la presión o, como algunos sospechan, que a alguien en la dirigencia le interesa mostrar que ni así alcanza para sostener el nivel de vida que se da el primer retoño de la autollamada Cuarta Transformación?

Faltan tiempo y consultas para elecciones del 2027

:::: Nos dicen que quienes señalan que algunos de los actores políticos buscarán participar en las elecciones de 2027, harían bien en preguntar a quienes mencionan en



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosa Icela
Rodríguez

sus análisis, si irán o no a las urnas. En el caso concreto de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, a quien se le ha señalado como una aspirante a la candidatura del gobierno de San Luis Potosí, nos aseguran que a ella nunca le han consultado si tiene interés en competir, que aún faltan muchos meses para

los comicios y que ahora no se está moviendo en el estado para buscar la candidatura de Morena.



¿Alianzas inesperadas contra la reforma electoral?

:::: El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que los legisladores tendrán la última palabra sobre la reforma electoral. Nos cuentan que la insistencia de don Ricardo en el tema es un aviso de las alianzas que se tejen calladamente en el Congreso. La oposición parece inerte ante la aplanadora oficialista, pero los aliados incómodos de Morena, es decir el PT y Partido Verde, ven los cambios propuestos como una amenaza a su misma existencia con la reducción de presupuesto y la desaparición de plurinominales. Así que la oposición, incluida la no partidista, preocupada por la amenaza antidemocrática, podría tener aliados inesperados en estos partidos "satélites" y en un sector de Morena. Nos recuerdan que fueron petistas, verdes y bandos internos de Morena los que batearon al 2030 la reforma contra el nepotismo. Se asoma una batalla.

Otra visa rebotada

:::: Cuando algunos pensaban que la amenaza de cancelación de visas estadounidenses había pasado, ayer se confirmó que otro alcalde de Sonora, **Juan Francisco Gim**, de la frontera Nogales, no pudo entrar al país vecino, lo llevaron al cuartito de interrogatorios migratorios y lo rebotaron, con la visa revocada. El hecho ocurrió el martes, pero ayer el alcalde lo admitió. Al alcalde de Puerto Peñasco, **Óscar Castro**, le ocurrió lo mismo en junio pasado. Los viajeros toman nota y todo indica que el turismo político seguirá enfocado en Europa y Asia.